

# JUDITH'S ÄSTHETIKSTUDIO

## Permanente Haarentfernung mit SHR Technologie

---

Störende oder unerwünschte Haare an allen Körperstellen können dauerhaft beseitigt werden. Typische Regionen sind Damenbart, Rücken, Brust und Beine, Achselhöhle, Bikinizone. Die SHR-Haarentfernung verspricht dauerhaften Erfolg. Die Abkürzung "SHR" steht dabei für "Super Hair Removal", eine Weiterentwicklung der IPL-Methode.

Wie funktioniert die Haarentfernung mit SHR? Wie bei der IPL Methode werden ultrakurze Lichtblitze von der dunklen Farbe (Melanin) des Haares absorbiert und in Wärme umgewandelt. Diese Wärme tötet die Zellen der Haarwurzel ab. Der Unterschied zwischen der IPL und der SHR Haarentfernung liegt in der Frequenz der ausgesendeten Lichtimpulse. Während bei der IPL Technik jeder Lichtblitz einzeln ausgelöst wird, senden SHR Geräte mehrere Lichtblitze pro Sekunde aus. Diese sind weniger energiereich als die IPL Blitze, erzeugen die nötige Wärmeenergie aber durch ihre Häufigkeit.

Da nur die Haare abgetötet werden, die im Wachstum sind (ca. 20-30% der Körperhaare) braucht es mehrere Behandlungen. Weisse Haare können nicht entfernt werden (kein Melanin).

Die Behandlung mit SHR Technologie ist ungefährlich. Die SHR-Blitzlampe benützt normales, rotes Licht. Es werden keine gefährlichen Strahlen, wie Laser, Röntgenstrahlen oder Ultraviolettes Licht eingesetzt. Es sind keine Spätfolgen oder Risiken bekannt oder zu befürchten.

Grundsätzlich ist die Epilation mit der SHR Technologie nicht schmerzhaft und man benötigt keine hautbetäubenden Mittel. Die Kundinnen und Kunden verspüren ein leichtes Zwicken oder Picksen während des Lichtblitzes.

Je heller die Haut, desto besser. Das heisst, Sie sollten Sonnenbad, Solarien und Selbstbräunungcremes 3 Wochen vor der Behandlung vermeiden. Auch nach der Behandlung sollte Sonnenexposition für einige Zeit vermieden werden.

Bei einigen Krankheiten und Zuständen, sowie bei Einnahme gewisser Medikamente (u.a. phototoxische) ist eine Behandlung nicht angezeigt. Ich berate Sie gerne. Bei Unsicherheiten sprechen Sie mit Ihrem Arzt.

Habe ich Ihr Interesse geweckt? Melden Sie sich einfach zu einer unverbindlichen Beratung an.

Ich offeriere die permanente Haarentfernung mit SHR Technologie zu äusserst fairen Preisen. Sehen Sie selbst.